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Tuesday, February 22 , ２０２２ ＮＯ．22 学校だより

３週間ぶりに子供たちが帰
ってきました。登校時の子供
たちの表情も、にこやか。
令和３年度の学校生活は、残

り少なくなってしまいました
が、それだからこそ一層ぎゅっ
と充実した日々を過ごせるよう
にしていきたいと思っていま
す。新型コロナウィルス感染症 【６年生：
予防に努め、みんなでがんばっ 「卒業プロジェクト」の
ていきましょう。 ための会議の様子】

【１年生の生活科：保育園との交流の準備】

１ 令和４年２月10日に「ひたちなか市教育振興大会」が
行われました。芸術文化部門では、２年の本澤さんが、
表彰の栄誉に浴しました（県交通安全ポスター作品コンクー
ルでの茨城県議会議長賞受賞による）。また、教育に関する調
査研究部門では、照沼先生を代表とする図工グループが
優秀賞に、森先生が入選の栄誉に輝きました。

２ 令和３年度体力つくり奨励賞（茨城県事業）をいただ
きました。これは、体力向上を図るために、体力づくり
を実践し、顕著な向上が図られた学校を表彰するもので
す。体育主任の弦間先生や「体育大好き事業」で本校を
指導してくださっている平澤先生のご指導の下、児童の
皆さんが努力し、みんなでいただいた栄誉です。

３ 学力診断のためのテストの結果が出ました。どの学年
【左：優秀賞楯 上：表彰される照沼先生】 も向上しています。（詳細は、学年懇談会でお話します。）

２月18日（金）に、第３回学校運営協議会を開催しました。休
校期間のため、リモートでオンライン授業をご覧いただきました。
副委員長の茨城大学の小林先生は、大学の指示で来校できないた
め、オンラインでのご出席となりました。また、前回に引き続き、
市教委の山崎先生もオブザーバーとして協議に加わってくださいました。委員
の皆様には、今回も活発にご協議いただきました。
協議では、オンライン授業を見ての感想、ICTに関する課題、学びの格差是正、家庭学習についての共通理解、PTA

のあり方、次年度に向けてのことなどについてご意見をいただきました。
第２回の時にも提言いただいた「豊かな図書文化を育む」ことについて、今回もご協議いただき、令和４年度の

重点事項として、取り組むことを考えています。図書館の蔵書は、決して多くありませんので、新しい本の購入
ばかりでなく、地域やご家庭で不要の本を寄贈していただくなど、ご家庭や地域の皆様のお力をお借りしながら、
地域の文化拠点のような役割を果たせるようにできたらいいと思っております。このことについて、ぜひ、ご意
見・アイディアをお寄せください。よろしくお願いいたします。

さて、その図書館ですが、今、司
書教諭補助員の仲塚先生とボラン
ティアの皆様と図書委員の子供たち
のコラボで、素敵な環境がつくりださ
れています。書架の上に並んでいる
のは、「おすすめの本」を紹介するグ
ッズで、図書委員からのおすすめポイントが掲示されています。この本を支える土台を作ってくださったのが図書ボランティアの
鈴木さん。アイディアは仲塚先生。まさに、『みんなでつくる豊かな図書文化』のスタートです。図書ボランティアの皆様のお力
によって、他の環境もぐんぐん整っています。これからもどうぞよろしくご協力をお願いいたします。

＜行事予定＞２月25日（金）学年・学級懇談（ハイブリッド方式）、PTA総務委員会
３月１日（火）全校朝会（表彰）、３日（木）縦割り班共遊び（６年生とお別れ）、委員会

☆☆☆HPで、カラー版の学校便りをご覧になれます☆☆☆
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